

EL ALZHEIMER DE MI ABUELA

Mi abuela tiene Alzheimer y es maja. A veces hace bizcochos, pero se olvida de apagar el horno y tenemos que estar pendientes. La abuela tiene una cuidadora que le ayuda a recordar lo que olvida. La cuidadora siempre la acompaña para comprar el pan o por ejemplo ir a comprar ropa.

Pero un día la cuidadora se despistó y la abuela se perdió. Pasaron las horas y todos: mis padres, mis tíos y yo salimos a buscarle y no la encontramos. Entonces la abuela entró en una casa pensando que era la suya. Los que estaban ahí dentro la intentaron tranquilizar y al final la abuela se durmió en el sofá.

Por suerte, la abuela llevaba el móvil y los señores de la casa contestaron a nuestra llamada. Fuimos a recogerla y nos la llevamos a casa.

Por la mañana la cuidadora fue a la casa de la abuela y les dijo que no se volvería a despistar. Ese día yo me asusté mucho, pensé que no encontraríamos a la abuela.

Yo sé que cada vez se olvida de más cosas, pero a veces dice mi nombre y yo me pongo muy feliz.

